



Como Pedro por su casa

Casos como el del hombre de 30 años venezolano, en situación irregular que durante el fin de semana atacó a dos jóvenes en La Serena, debe causarnos preocupación.

Mientras que uno murió el otro está luchando por su vida, internado en el hospital.

Indígnate fue saber que además el sujeto tiene una orden de arresto en Iquique por homicidio.

Cuántas muertes tiene a sus espaldas este sujeto, y cuánto tiempo anduvo deambulando por ahí en la conurbación La Serena-Coquimbo, sin pagar sus crímenes, incluso con la chance de haber participado de algún delito sin que se sepa. Situaciones como estas ponen sobre la mesa propuestas como las zanjas en Colchane que propuso José Antonio Kast, aunque para muchos suena extremo.

La PDI, declaró que entre 2021 y 2023 más de 150 mil personas ingresaron a terri-

torio nacional de forma ilegal. El problema de esto radica, en el nulo conocimiento de las identidades de estas personas que se pasean por Chile a sus anchas.

Es verdad que no todos los migrantes irregulares son delincuentes, pero también es verdad que bajo el anonimato de la ley se ampara la sensación de impunidad ante actos tan macabros como los múltiples asesinatos.

Quien ingresa a Chile como quiere piensa que es tierra de nadie. Este hombre seguramente imaginó que podría seguir asesinando cada vez que no le gustara algo o se enfrascaría en alguna pelea.

Es momento de tomar verdaderamente importancia al control de los pasos no habilitados de la frontera, no pueden seguir paseándose como Pedro por su casa, personas de las cuales no tenemos conocimiento de sus antecedentes.